

# *Une nouvelle journée aux États-Unis contre le blocus de Cuba*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Alicia Jrapko, coordinatrice aux États-Unis du comité international Paix, Justice et Dignité des Peuples, a annoncé à Washington les quatrièmees journées contre le blocus de Cuba, du 24 au 28 septembre.

Elle a précisé que cette année les actions prévues seront centrées sur l'impact du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans sur le secteur de l'éducation.

Parmi les activités prévues figure la projection de deux documentaires. L'un sur la campagne d'alphabétisation menée à bien à Cuba en 1961 et l'autre sur la bataille pour l'éducation publique à Porto Rico.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169679-une-nouvelle-journee-aux-etats-unis-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**